

DiKOM Nord

Klarheit am Markt

[19.01.2011] Die DiKOM Nord – Fachmesse für digitale Kommunen hat mit der Eingliederung der KOMCOM wieder für klare Verhältnisse am Markt gesorgt. Den Besuchern wird eine zentrale und gebündelte Messeveranstaltung geboten, am traditionellen Standort und zum traditionellen Termin.

Der Veranstalter der DiKOM-Expo – Fachmesse für digitale Kommunen, hat für klare Verhältnisse gesorgt: Zum 1. Januar 2011 übernahm die H & K Messegesellschaft – nach einigem Hin und Her – die Messemarke KOMCOM und integriert sie in die DiKOM-Veranstaltungen (wir berichteten). Hans Rosenberger, früherer KOMCOM-Geschäftsführer und heute Organisator der DiKOM-Messen, kommentierte dies gegenüber Kommune21 so: „Die Übernahme bedeutet, dass endlich Klarheit in der Messelandschaft herrscht und dass Aussteller und Besucher wissen, dass die DiKOM-Expo die einzige eigenständige kommunale IT-Fachmesse in Deutschland ist.“ Ausstellern und Besuchern werde eine zentrale und gebündelte Messeveranstaltung geboten, am traditionellen Standort in Hannover und zum traditionellen Termin der früheren KOMCOM im Februar.

Wie der Veranstalter mitteilt, präsentieren sich auf der DiKOM Nord (16. bis 17. Februar 2011) mehr als 100 Anbieter von Informationstechnik für den kommunalen Sektor. Die Besucher sollen so einen guten Überblick über neueste Produkten und Lösungen erhalten. Das Konzept der DiKOM reicht jedoch weiter. Ziel ist es insbesondere, konkrete Lösungsmöglichkeiten zu den aktuellen Herausforderungen in den Kommunen aufzuzeigen. Das Kommune21-Forum auf den DiKOM-Messen wird daher die aktuellen und anstehenden Herausforderungen der Kommunen in Form eines Leitthemas aufgreifen und vertieft behandeln. Das Leitthema der DiKOM Nord trägt dem Gedanken des vernetzten Konzerns Stadt Rechnung und beleuchtet insbesondere Analyse- und Steuerungssysteme (Business Intelligence) im Rahmen des Finanz-Managements. Dem Thema Geodaten-Management ist ebenfalls ein Forum gewidmet, das von der Fachzeitschrift Business Geomatics organisiert wird. Ein Forum über Dokumenten-Management verantwortet das Beratungsunternehmen Zöllner & Partner.

Zudem werden Fachvorträge der Aussteller den kommunalen Besuchern die Möglichkeit geben, Lösungsansätze für die Aufgaben ihres spezifischen Arbeitsgebietes zu finden. Die Vorträge sollen Abhängigkeiten und Konsequenzen von Entscheidungen aufzeigen und Möglichkeiten für eine effizientere Zusammenarbeit innerhalb der Kommune präsentieren. Die DiKOM Nord findet vom 16. bis 17. Februar 2011 im Hannover Congress Centrum (HCC) statt. Die Tageskarte kostet 15 Euro, kostenlose Tickets können auf der Website der Messe bestellt werden.

(al)

Kostenloses Tagesticket für die DiKOM Nord

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM, KOMCOM, Hans Rosenberger, Messen, IT-Messen